

Autor	Beitrag
<p><a href="#">anders</a> 06.09.2008 18:58</p>	<p>Zitat: Immer mehr staatliche Stellen beauftragen private Firmen mit bisher öffentlich und staatlich wahrgenommenen Aufgaben: vom Straßenbau über Gemeindeverwaltungen bis hin zum Gesundheitssystem.</p> <p>Das Ziel: Kosten abzuwenden, ohne einen Verlust an Leistung für die Bürger. Aber dieses Ziel wird nicht immer erreicht.</p> <p>Zoom 1: In Großbritannien hat die Privatisierung öffentlicher Aufgaben schon vor Jahren begonnen. So hat die Bertelsmann-Tochterfirma Arvato die öffentliche Verwaltung von East Riding übernommen. Offenbar zur allgemeinen Zufriedenheit.</p> <p>Zoom 2: In Deutschland ist vor allem das Bundesland Hessen dazu übergegangen, Gefängnisse in private Hand zu geben.</p> <p>Zoom 3: Und in Spanien managen private Organisationen, z.B. die Deutsche Krankenversicherung (DKV) ganze Krankenhäuser. Wie Zoom Europa zeigt, müssen die Angestellten jetzt zahlreiche Überstunden leisten, bei gleichem Gehalt. Mit fragwürdigen Folgen für die Qualität der Gesundheitsversorgung.</p> <p>Gefunden und weitere Einzelheiten unter: <a href="http://www.arte.tv/de/2114646.html">http://www.arte.tv/de/2114646.html</a></p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: